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Fiorello show a Camogli:
dalla Meloni a Sanremo
Ospite al Festival della Comunicazione. Da novembre torna Viva Rai2
)) Camogli (Ge) «Questi

gazebo non li usano neppu-
re più alle primarie del Pd.
Potevate rifarli con il bonus
facciata. A Roma ci sono più
facciate che palazzi». Si pre-
senta così Fiorello al Festival
della Comunicazione di Ca-
mogli. In gran forma, e in
anticipo rispetto all'inizio
dell'evento, Fiorello ha dato
vita a una intervista-spetta-
colo insieme al giornalista
Aldo Grasso dal titolo «Da
grande vorrei essere la spalla
di Fiorello». Uno show in cui
passa tutto Fiorello: dall'a-
micizia con Mike Bongior-
no, al rapporto con Franco
Battiato, ai momenti clou
della carriera senza dimenti-
care gli inizi nell'animazio-
ne dei villaggi turistici.
Un Fiorello incontenibile

che ha preso di mira Ales-
sandro Barbero, assente del-
l'ultimo momento per indi-
sposizione, imitandolo, e
poi dice: «Parla e ride. Parla
dei Longobardi che hanno
ucciso duemila persone e ri-
de, mi piace troppo quando

«Questi
gazebo
non li
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neppure
pur alle
primarie
del Pd»
mia delle
battute di
Fiore a
Camogli.

~• ..._ - "- ~
4

 

`-~~`,

ride». È un Fiorello anche
serio quando racconta di es-
sersi commosso quando si è
rivisto - nello speciale Te-
chetecheshow andato in on-
da venerdì sera su Rail -
duettare con Pino Daniele. E
pungente quando parla di
politica e dice che «l'opposi-
zione alla Meloni non la fa il
Pd, ma il marito. Quando nel
mondo un Giambruno par-

Rosario
Fiorello
In gran
forma
al Festival
della
Comuni-
cazione.

la, da qualche parte c'è una
Meloni che dice ma vaff...».
Poi una confessione: «Chi

abita a Camogli è fortunatis-
simo, esce di casa e fa il ba-
gno in mare. Però per i 20
anni di matrimonio con mia
moglie siamo andati a Por-
tofino, bellissimo anche lì.
Bellissimo pagare un caffè
10 euro», ha scherzato. Ap-
plausi e risate di una piazza
gremita che a fatica lo ha fat-
to allontanare a fine spetta-
colo tra selfie e autografi.
Ma anche qualche antici-

pazione sul futuro: «Stiamo
lavorando per fare Viva Rai2
al Foro Italico. Non c'è an-
cora l'ufficialità ma la dire-
zione è quella. Inizieremo il
6 novembre», ha detto Fio-
rello incontrando i giornali-
sti a margine del Festival. La
foto di Amadeus con Gerry
Scotti un indizio per il pros-
simo Sanremo? «Perché no.
Veniamo tutti da Radio Dee-
jay e per Gerry Scotti sareb-
be il giusto riconoscimento
per una grande carriera».
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